



# つきぐみつうしん 7月



令和3年7月1日(木)  
尚徳福祉会 井荻保育園

園庭横で立派に咲いていたアジサイも、そろそろおしまいですね。その代わりのように、朝顔が咲き始める時期となりました。梅雨はまだ続っていますが、少しずつ暑くなる日々が夏の訪れを感じさせてくれます。6月は、梅雨のどんよりした雲を吹き飛ばすほどの子ども達の笑い声が園内に響き渡り、朝雨が降っていても、日中雨が止んだ時には子ども達は身支度をし、走って園庭に出かけます。マルチパーツをしたり、虫探しに熱中したり追いかっけこをしたりと体を沢山使って遊んでいます。

## 今月のねらい

- 活動と休息のバランスをとり、夏を快適に過ごす
- 保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ



## 初めての のり製作☆

2歳児になり、初めての「のり」製作をしました。人差し指にのりを付ける感触が楽しく「もっと」という子、反対に「やりたくない」というお子さんもいて様々な姿を見せてくれました。子ども達の気持ちを受け止めながら、可愛いてんとう虫とタンポポが完成しました。これからも、楽しめる活動を取り入れていこうと思います。

## 「いただきます」「ごちそうさま」言ってるよ



つき組では、お腹がすいた子ども達から手を洗い、席について食べ始めます。食事をいただく前には「いただきます」と口々に言って食べ始めています。

「いただきます」には感謝のきもちを表していますので大切にしていきたいと思えます。食べ終わったら「ごちそうさま」をしてから席を立ちます。食事はこれで終わりという区切りの言葉という意味を含め、食事後のあいさつとしています。今後も挨拶が身に付くように優しく見守っていきます。

## ～最近のクラスの様子～



◇つき組では、「一緒に遊ぼう」と遊びに誘い合う姿が見られるようになってきました。2・3人がエプロンを付けて食事作りが出来上がると「どうぞ」と振る舞ってくれます。数人で会話しながらの共同作業に、これからどんな風に、友だち関係が膨らむのか今から楽しみです。

◇梅雨の合間をぬって外に行くと、子ども達の声が聞こえず「しーん」そっと近寄るとみんな「だんご虫探し」に夢中。将来虫博士になる子がいるかも?!

## ○お願いとお知らせ○



- シャワーと水遊びに関するお知らせ

7月1日より水遊びが始まります。登園前には、ご家庭で検温を行いノートにご記入をお願いします。ご記入漏れがない様にお願いします。

- ホクナリンテープを貼っている時は、朝受け入れ時に口頭でお知らせ頂き、テープには日付と記名をお願いします。
- 7月は水遊び、泥んこ遊び、絵の具などで遊ぶ機会があります。汚れてもいい洋服で登園してくださるようお願いいたします。着替えの補充と記名をお願いします。